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紙おむつリサイクルガイドライン策定に関する検討 会 

第２回検討会 議事概要  

 

日時：令和元年 12 月 17 日（火曜日）13 時 30 分～15 時 30 分 

場所：（株）三菱総 合研究所 CR-C 会議室  

 

出 席者 

伊藤洋座長、花 木秀明委員 、松本亨委 員、見山 謙一郎委員、留 中政文委員 、北島秀啓 代理、森

安保委員、青柳 恵美子委員 、坂川勉委 員、髙橋 紳哉委員、吉岡 荘太郎委員  

 

議 事 

１．第１回検討会の主なご意見について 

２．使用済紙おむつの再生利用 等に関 するガイドライン（素案）について 

３．その他 

 

議 事概要 

１．第１回検討 会の主なご意見 について 

事務局より資料２を説明。意 見なし。 

 

２．使用 済紙おむつの再生 利用等 に関 するガイドライン（素案 ）について 

事務局より資料３、資 料４を説明。主な意見は以 下のとおり。 

 本ガイドラインの対象 とする「使用 済 紙おむつ」の定義 の記 載が必要ではないか。また、感染

性の使用済紙おむつを本ガイドラインの対象に含 めるのか否かを明記すべき。 

 使用済紙おむつの再生利用等を導入した自治体 の背景・動機を盛り込めないか。 

 使 用 済 紙 おむつの再 生 利 用 等 にかかる費 用 や住 民 への対 応 等 、より具 体 的 な情 報 を盛 り

込めないか。 

 20～30 年先の使用済紙おむつ排出量の推 計方 法を掲載できるとよいのではないか。 

 既存のごみ処理と使用済 紙おむつの再生利用等 を組み合わせる形で検討するフローを提示

できるとよいのではないか。 

 各 再 生 利 用 等 の方 式 で再 生 材 を十 分 に消 毒 している旨 、もう少 し丁 寧 に記 載 した方 がよい

のではないか。 

 使用 済紙おむつの再 生利 用等 の普 及 に向けた環 境省 の今 後の方針 等 についても書 き込 む

べきではないか。 

 

３．その他 

国土交通省より、資料５「下水道への紙おむつ受 入の検討状況」に関する取組について説明 。ま

た、事務局より今後のスケジュール等を御報告。 


